Antrag Nr. 18-O-03-0018 SPD

Betreff:

Standort City-Bike Eltviller Straße / Marcobrunnerstraße

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

- 1) Der Ortsbeirat begrüßt die Einrichtung des City-Bike-Systems und sieht darin einen wichtigen Beitrag zur Attraktivierung des Radverkehrs und Entlastung bei den Verkehrsproblemen im Rheingauviertel und darüber hinaus.
- 2) Der Ortsbeirat sieht keine Notwendigkeit, Parkraum zu Gunsten von Fahrradstellplätzen zu reduzieren, wenn diese räumlich auch anderweitig abgebildet werden können. Der Magistrat wird daher gebeten die neu eingerichtete City-Bike-Station an der Ecke Eltviller Straße/ Marcobrunnerstraße auf den Gehweg (siehe Luftbild mit Rahmen) zu verlegen und so die drei verloren gegangenen Stellplätze wieder herzustellen. Als Vorbild kann dabei die Station an der Ecke Rauenthaler Straße/Hallgarter Straße dienen.

Wiesbaden, 03.08.2018